

Satirischer Festschmaus zwischen den Jahren mit dem Duo Sternenkeim

Kabarett im Schrabben Hof

Kirchhundem, 02.01.2024 | Kultur | [Von LokalPlus](#)



Silberg. Seit vielen Jahren ist das Duo Sternenkeim mit Leslie Sternenfeld und Stefan Keim bereits ein Garant für lachtränenreiche und kurzweilig-unterhaltsame Abende. Der Abend am 29. Dezember stand unter dem – nach den Festtagen ironisch anmutenden – Titel „Endlich was zu essen“.

Und so präsentieren die beiden Satiriker dem Publikum in bewährt witzig-intelligenten Sketchen, Geschichten und Liedern, ihre Gedanken, Erlebnisse und Erfahrungen bezüglich verschiedenster

Gaumengenüsse oder auch „Un“genüsse. Ein Feuerwerk an Ideen, gewürzt mit überraschenden Pointen, die kaum Zeit lassen zum Nachsinnen.

So erfährt der Gast Erstaunliches über das skurrile Gastmahl des Trimalchio zur Römerzeit; die situations-komischen Erlebnisse Leslie am Weihnachtstag mit ausschließlich älteren Verwandten und wird Zeuge der abstrus-urkomischen Versteigerung des Kreuzes Jesu bei Bares für Rares. Nicht nur „Gott und die Welt“ – auch sich selbst – nehmen die beiden genialen Künstler gekonnt-witzig, manchmal auch mit bissig-kritischem Unterton auf die Schippe.



Ihre Variabilität beweisen die beiden zudem immer wieder beim satirisch-ideenreichen Umtexthen bekannter Schlager und Popsongs. Besonders gelungen ist das satirisch-augenzwinkernde Gedenken an im letzten Jahr verblichene Personen der Öffentlichkeit. Ein Highlight: Tina Turners Songs in Schwyzerdütsch.

Aber obwohl Leslie Essen „nur“ im Kopf aus dem „Kochkopf“ befürwortet, hat sich das Team des Kulturguts einiges einfallen lassen, um dem Thema doch mit realen, appetitlich angerichteten und in mehreren Gängen servierten Gaumengenüssen gerecht zu werden.

Ein Artikel von **LokalPlus**

<https://www.lokalplus.nrw/kirchhundem/satirischer-festschmaus-zwischen-den-jahren-mit-dem-duo-sternenkeim-85079>